

Attiser l'imagination des petits

WILTZ Immersion dans l'unique musée du pays destiné aux enfants. Où l'imagination ainsi que la créativité des petits sont portées au pinacle.

Soudain, se dresse, altier et intrigant, l'Arbre des histoires, truffé de cavités, labyrinthes et recoins à explorer sur plusieurs étages. «Les enfants sont libres de découvrir ses habitants fantastiques, d'y faire leurs propres expériences, de s'identifier à cet arbre, et de raconter leurs propres histoires en laissant vagabonder leur imagination», explique Manon Eicher, directrice du Musée Plomm.

À Wiltz, le Musée Plomm est destiné aux enfants âgés de 0 à 12 ans. Inauguré le 26 avril 2024, il a déjà accueilli près de 5 000 visiteurs. «C'est un concept unique au Luxembourg. Tout y est conçu pour les enfants», avance Manon Eicher. «Nous sommes guidés par le principe du "hands-on", à savoir l'expérience pratique donnée aux enfants, qui peuvent tout toucher, tout explorer. Cet



L'aspect participatif est central. -PHOTOS: MICHEL LOGELING / -BRAINLUG

aspect participatif des enfants est l'élément central de notre approche».

Outre l'Arbre des histoires, le musée abrite LOVE, une exposition temporaire qui invite les enfants dès 4 ans à un voyage fantastique d'exploration de l'amour sous toutes ses formes et facettes. À côté de ces deux pôles, des ateliers créatifs sont programmés (sérigraphie, photo, production

de sons...). Au Musée Plomm, «tout se fait en visite guidée. La réservation est obligatoire. En semaine, il est ouvert pour les groupes scolaires, les maisons relais et les crèches, tandis que le samedi (de 9 à 16 h) est consacré aux personnes privées», déclare la directrice. Réservations, horaires et prix sont à consulter sur le site → plomm.lu

JEAN-FRANÇOIS COLIN

